

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG / DECLARATION OF CONFORMITY

Teufelberger Fiber Rope G.m.b.H.
Vogelweiderstrasse 50
A-4600 Wels
Österreich

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene neue PSA
declares that the new PPE described hereafter

Produkt / Product	Norm / Standard	Baumusterbescheinigung / EC certificate of conformity
Fides III 9,6mm (7361019)	EN1891A:1998	1316-1702-PSA17-005-Z

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686/EWG und übereinstimmt mit der einzelstaatlichen Norm, durch die die harmonisierte Norm Nr. (siehe Tabelle) umgesetzt wird (für die PSA gemäß Artikel 8 Absatz 3)

und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der von **TÜV Austria, Deutschstrasse 10, A-1230 Wien, Österreich** ausgestellten EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. (siehe Tabelle) war,

is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC and, where such is the case, with the national standard transposing harmonized standard N° (see list) (for the PPE referred to in Article 8 (3))


and is identical to the PPE which is the subject of EC certificate of conformity N° (see list) issued by

**TÜV Austria
Deutschstrasse 10
A-1230 Wien, Österreich**

und dem Verfahren nach Artikel 11 Buchstabe A der Richtlinie 89/686/EWG unter Kontrolle der gemeldeten Stelle (s.u.) unterliegt.

and is subject to the procedure set out in Article 11 point A of Directive 89/686/EEC under the supervision of the notified body

TEUFELBERGER Fiber Rope GmbH
Vogelweiderstraße 50
A-4600 Wels



**TÜV Austria
Deutschstrasse 10
A-1230 Wien, Österreich**

Wels, Austria 16/01/2018